
Ratsherr Viethen – SPD-Fraktion – bittet darauf hinzuwirken, dass die Vergütungen der 
Aufsichtsratmitglieder veröffentlicht werden. Bürgermeister Raetz wiederholt seine Zusage aus 
dem Haupt- und Finanzausschuss, dass er darauf Hinwirken wird, dasseine Änderung des 
Gesellschaftsvertrages dann vorgenommen wird, sobald ohnehin eine Änderung des 
Gesellschaftervertrages ansteht. Ansonsten würde eine Änderung über Gebühr bei den jeweiligen 
Gesellschaften zu Buche schlagen. 
 
Der Rat nimmt den Beteiligungsbericht 2010/2011 zur Kenntnis. 


